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Solicitan Investigar Muerte 
de Tres Niños en Santa Ana 

SA 'TA ANA. Los padres de los 
niños Francisco Antonio Lan
daverde Cortez, de 1 t años; Cecilia 
Guadalupe Núñe• Rodrfguez. de 4 
y Jacquelin Litell Mojica Aragón. 
de 6. se presentaron al Juzgado de 
Tránsito a pedir que se les haga 
justicia por la muerte de los 
mencionadoo infantes. Lo.5 tres 
fueron arrollados por vehlculos 
automotores. 

Los señores Jesús Cortez y Paula 
Landaverde Mancia. padres del 
primer niño: Juana Luz Rodrigucz 
y Cecilio Hernández úñet, del 
segundo y Maria Esperanza 
Alvarezy Jorge Guerra Gudiel. del 

tercero, dijeron que esperan que la 
ley sea más amplia en estos casos 
de accidentes donde la irres· 
ponsabilidad de los motoristas lle
''ª luto a los hogares. tW. M. l 

PERECE MOTORISTA 
AllllOLl.ADO POR PIC'K P 
ANTA A A. De golpes y 

frnc:t.uras murió cuando era lrasla
dado al Hospital de Sonsonate. el 
motorisla José Tomás L'ln· 
daverde, de 32 años. quien residla 
en las Multifamiliares Atlas N' 23. 
de esta ciudad, con su esposa e hi· 

-Favor pase a la Piig. 29. 

Política de Población en el 
P,lan "Bienestar para Todos" ca 

< OFRECEN AYUDA AL MAG. Diputados de Ta Comisión de Agricultura y Economía de la 0 Asamblea Legislativa visitaron el MAG con el objeto de ofrecer toda su ayuda en los programas ..J contra la explotación de los recursos naturales, la flora y la fauna. El doctor José Eduardo Car.¡ bre.ro h: (derecha), direct�>r de Recursos Naturales Renovables. dijo a los representantes 

De la Secretarla de Información 
de la Presidencia, de la Repolblíca 
se ha recibido el boletin siguiente: 

duplicado. iníluyendo estn si· 
1uación en los ni\1eles de bienestar 
indhridual. familinr y social y se 
ha incrementndo la demanda de 
scn1icios sociales. n un ritmo tnl, 
que exige mayores esfuc.n;os parn 
snt isracerln. 

Ieg1slat1vos que es necesano promulgar leyes adecuadas para evitar la explotación irracional. 
De izquierda a

.
derecha: diputados: Raúl Esteban Polanco, Arturo Argumedo, Juan Gilberto 

Linares, Lic. Ricardo Mata Cóceres, subsecretario del MAG; Carlos Pineda y Dr. Cabrero. (Fo
to de Adalberta Pérez). 

··según los informes de fuentes 
oric:iales resulta de gran im
portancia y necesidad para nuestro 
pais el llevar a cabo. como esu\ 
planeada. la Polltica Integral de 
Población. la cw1l fomrn parte del 
Progrnma Estratégico o. t9, del 
Plan Nacional .. Bienestar para 
Todos". 

"Este acelerado crecimiento po
bla�ionnl �� d<"'be n que los tnsns 
de focundidnd siguen siendo elc
\lnrtu-. no obstante el dcsc.-<'11�0 fJU<"' 
se observa desde 1960 y u la rnpido 
disminución de lns 1nsas cll.' 
mortalidad. Piden Leyes para Salvar· 

los Recursos Naturales 

··Esta situación queda 
plenamente demostrada al revisar 
detenidamente los datos 1><>
blacionales de El Salvador. Entre 
los recuentos censnles de 1950 y 
t97t. la, población cuscatlcca se ha 

··1�1 1asa bruta d nalalidad drl 
qmnqurnio 1955-1960, fur dr 49,:t 

-FaVOf"paseala P•g.29. 

Reconstruirán Viviendas de 
los Pescadores en Acaiutla 

Definitivamente, no se pueden 
proteger los recursos naturales, la 
fauna y la flora, si no hay una 
adecuada legislación. Es necesario 
conjugar la parte legal con la parle 
técnica para que la explotación de 
esos recursos sea racional, declara 
el doctor José Eduardo Cabrero h., 
director de Recursos Naturales 
Renovables. 

Lo anterior lo manifestó el 

funcionario a los diputados de la. 
Comisión de Agricultura y 
Economla de la Asamblea Legisla· 
tiva que visitaron al Lic. Ricardo 
Mata Cáceres. Subsecretario de 
Agricultura, con el objeto . de 
ofrecer su apoyo en los programas 
para salvar los recursos naturales. 

Dijo el doctor Cabrero que "por 
primera vez el MAG ha sentido la 
presencia de los diputados... Su 

Situación Económica fue de 
lo más Cambiante dice Ministro 

El año que finalizó el 30 de junio 
fue escenario de una situación de lo 
más cambiante en la vida 
económica salvadoreña. dijo el 
Ministro de Hacienda René López 
f!ertrand. 

El Ministro López Bertrand. leyó 
en la legislativa el informe de la· 
llores correspondiente al lapso 
julio 1977-junio t978. Explicó que en 
ese año el Ministerio de Hacienda 
se dirigió principalmente hacia la 
utiHzación racional de los recursos 
rinancieros, materiales y 

-humano�. c:on que cuenta el go
bierno. ya procurar la eficiencia de 
los organismos e instiluciones que 
lo integran. 

··se trató también·de estimular 
al sector privado para el in
cremento de las actividades pro
ductivas o para facilitarle cumplir 
con la función social que le 
corresrnde, todo ello en armonJa 
con e grado de desarrollo al· 
canzado por El Salvador y dentro 
del marco de acciones coordinadas 
ya establecidas en el Plan 
Bienestar Para Todos'". dijo. 

La resµonsabilidad de dirigir las 
finanzas públicas y la de velar por 
el mantenimiento del equilibrio 
presupuestario. han sido las bases 
en que se ha apoyado la gestión 
administrativa del Ministerio de 
Hacienda. concluyó. 

Crearán Nuevas fuentes de 
Trabaio en la Zona Norte 

Setenta millones de colones es la 
inversión que el Gobierno des· 
tinará para crear nuevas fuentes 
de trabajo en la zona nor-oeste del 
país. con el programa de 
Desarrollo Comunal Rural que 
operará a partir de enero del 
próximo año. dijo anoche el 
general Armando Leonidas Rojas. 
Ministro del Interior. al leer un 
informe dirigido a la ciudadania. 

F.xplicó que por primera. vez esa 
Secretaria de Estado reahzará un 
µrograma de carácter integral en 
una de las wnas menos desarrolla
das del país. Los bajo• ingresO!' 
econó1nicos de cada fam1ha 
- seña tO.-: s.e reflejan l·on la 
constante migración a la� ciuda
des. aumentando los tugunos y las 
zonas marginales . 

Mencionó que el programa 
comprende la construcción de 
caminOs vecinales. puentes. es-

cuelas. etc.; trabajos 
agropecuarios para mejorar la 
alimentación de la wna. Indicó el 
funcionario que las personas que 
participarán en el programa reci
ben ayuda de alimentos. En su 
intervención destacó otros 
proyectos que ejecutarán a nivel 
regional y comunal en todo el terri· 
torio. 

El doctor Osear Rodriguez Diaz. 
Subsecretario del Interior. se re
firió a la construcción del edificio 

���ci�s�':� �r��ª �ª:. �eru�¡ 
estará ubicado en el Centro de 
Gobierno. Dijo que el ediíicin 
tendrá t6 pisos y el costo de la 
c:onstrucción será de doce millones 
de colones, de los cuales tres 
millones serán pagados en con· 
cepto de salarios a 300 Ira-

-Favor pase1 l1 P6¡¡. 69. 

C'Spccial interés por ronOf'f'.'r lns 
problemas los ha obligado a reu
nirse con los diíerenles sectores 
y esa es la mejor forma de trab.1jar 
para lograr leyes adecuadas. 

Por su parte los diputados ex
presaron que "están dispuestos a 
trabajar hombro a hombro para 
l�rar los objetivos que persigue el 
Ministerio de Agricultura. 
programas en conlra la ex
plotación irracional de loo recursos 
naturales y en los cuales también 
se necesita la participación de to
dos los salvadoreños". 

El Lic. Mata Cáceres. dijo a los 
diputados que en sept iembrc 
vendrá al pafs una misión de 
expertos en recursos naturales 
procedentes de Canadá. con el íin 
de prestar ayuda técnica a la 
Dirección de Recursos Naturales 
Renovables. Además -di 
conocerán de las necesidades 
económicas para inlc.nsiíicar los 
programas con el objeto de ges-
1 ionar créditos a largo olaz.o. 

Sesenta viviendas de pes
cadores. afectados por la mare
jada del viernes 18 de a�osto serán 
reconstruidas por Acción Civica 
Militar. con In cooperación del 
Ministerio de Obras Públicas, dijo 
ayer a EL DIARIO DE HOY el 
coronel Ricardo Anibal Marcia. 

m;Ai��f,';�l�e�t��: f.'�� 
26 en ese puerto y se puso en fu1>
cionamiento un operat 1vo de ayuda 
a todas las personas victimas de ta 
marejada. Explicó el Director de 
Acción ivica que rueron tres mil 
personas las damnificadas, según 
censo elaborado por la Cruz Roja 
Salvadoreña. Sección de Acajutla. 
A todas se les repartieron viv res. 
sardinas. harina y medicinas. 
Además se reali:r.ó un programa 
odontológico. 

Para este proyecto. se informó. 

Acción Civica Militar contó con In 
cooperación de los Ministerios de 
Salud Pública, del Interior, por 
medio de DIDECO, y del mismo 
Ministerio de Obras P1\blicas. 
Además del respaldo del Minis
terio de Defensa. cuyo lltulor. 
general Federico Castillo Vanes. 
ha ordenado poner todo lo que esté 
a su alcance � 1ra hacer efectivo In 
labor de Acción Clvica. 

El sector visitado por AC en Aca· 
jul la fue el Barrio t.n Alnrrnyn. ni 
costado Poniente del muelle un· 
1 iguo. destruido por las fu r1es olas 
del t8 de agosto. 

f;) coronel Marcia rogó a EL 
DIAlllO DE MOV h.1ccr público su 
agradecimiento pura con los di
vcrs.ns inslituciones públicas y prl� 
vadas que han dado su respaldo n 
los programas. 

SEMINARIO SOBRE ENERGIA. En la Cómara de Comercio, fue inaugurado un Seminario SO· 
bre el Uso de la Energía y su Aprovechamiento eficiente. El evento ha sido organizado por el 
Comité de /nduslria de la Cómara, con la colaboración de la Asociación de Ingenieros 
Mecánicos, Electricistas e Industriales. Participan diferentes sectores comerciales e in
dustriales. El Dr. Alberto Chiquillo, de CEL (izquierda) disertó sobre "Disponibilidad de la 
Energía en el pals, de su Desarrollo y Futuro". (Foto de Rivas). 
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